
 

 

 

 

 

先日は、１１月とは思えないほど暖かく、晴れ渡る空の中、運動会を開催することができました。保護者

の皆様、ご参観いただきありがとうございました。子どもたちは旗の演技やそれぞれが出場する種目、役割

など、練習の成果を発揮し、生き生きと取り組んでいました。達成感に溢れた笑顔が見られて、担任一同う

れしい気持ちでいっぱいです。 

さて、２学期も終わりが近づいてきました。寒くなり体調を崩しやすい時期でもありますので、ご家庭で

も体調管理をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

☆ ☆ ☆ 運動会の思い出☆ ☆ ☆ 

 

   

国 語 ・慣用句  ・短歌・俳句に親しもう 

・プラタナスの木 

書 写 ・硬筆の学習 ・文字の組み立て方 

社 会 ・文化と先人たち 

算 数 ・概数とその計算  

・図を使って考えよう 

理 科 ・物のあたたまり方 

体 育 ・ポートボール 

・鉄棒運動 ・なわとび 

音 楽 ・音楽今昔 

 ・音階をもとにして音楽をつくろう 

英 語 ・What do you want? 

図画工作・ポーズのひみつ 

 ・光とかげから生まれる形 

校外学習費・・・・・・・・・・３,２６９円 

給食費 240円２０食・・・・・４,８００円 

（牛乳アレルギー児童は３,８００円） 

合   計             ８,０６９円 

（牛乳アレルギー児童は 7,069円） 

 

振替日は １２月１０日（金）です。 

 

前日までに残高の確認をお願いします。 

１２月の学習予定 集金 

日進市立香久山小学校 

第４学年 学年だより 

１２月号Ｒ３．１２．１ 



 

～ 運動会の感想 ～ 

  

1組 河北 章翔 

 ぼくは運動会で、徒競走をしました。練習の時には勝

てなかった子に本番ではギリギリで勝つことができてう

れしかったです。逆に今まで勝っていた子に負けてしま

ったのはくやしかったけど、３位になれたので良かった

です。 

 今年の運動会は全てがうまくいったので良かったなと

思いました。次の運動会では、１位を取りたいです。 

１組 菅 遥斗 

 旗の演技「香久山に駆ける」では、練習以上に上手

にできていてすごくびっくりしました。例えば、みんなが

いっせいになって旗を上げた時や、下ろすしゅんかん

の音はすごかったです。３・４年生関係なくみんなが一

人の人になったみたいにそろっていて、すごくびっくりし

ました。 

あの音をもう一度聞きたいです。 

2組 小段 結奈 

 わたしが運動会で一番楽しかったのは、障害物リレ

ーです。わたしは２回戦のなわとびの１走目でした。と

てもきんちょうしましたが、わたしが前に出ると同じクラ

スの子たちが「がんばって！」と言ってくれて、とても安

心し、自信もつきました。終わると友達が「速かったよ、

がんばったね」と言ってくれました。２回戦の結果はおし

くも最下位でしたが、みんな最後まであきらめずに走る

ことができました。 

2組 中村 莉乃 

旗の演技の「香久山に駆ける」を最初におどったとき

は、全然ふりつけも覚えられないし、おどれなかったの

ですが、本番にはまちがえず、どうどうとおどれたので

うれしかったです。特に完ぺきにおどれた部分はコンビ

ネーションです。 

障害物リレーでは、みんな本気で走ってバトンをつな

いだところが感動しました。 

3組 番場 楓太 

 ぼくは、この運動会はばっちりできたと思います。理

由は、香久山に駆けるを踊っている最中、保護者席か

ら「おー！」と声が聞こえてきたからです。あと、ぼくが

指令台の上に立った時も、みんながしっかりならんでい

ました。徒競走では１位を取ることができなくて悔しかっ

たです。ドキドキ？！障害物リレーではみんなが協力し

て障害物をとっぱしていてよかったです。 

 

3組 東 佑奈 

今日の障害物リレーの２回戦目で、３組が勝てまし

た。とてもうれしかったです。私はなわとびで１回引っか

かってしまいましたが、他のみんなのおかげで勝つこと

ができました。１回戦では、おしくも２位でしたが、１位

の２組ともあまり差はなかったので、私は満足です。私

は、この運動会で、障害物リレーが楽しくなりました。４

年生が終わるころには、またみんなでやりたいです。 

 

4組 花木 祐介 

 ぼくは、運動会で徒競走をしました。練習のときは、２

位だったのに、いざ本番になったら４位になってしま

い、悔しかったです。 

障害物リレーでは、１位になれなかったけど、みんな

でバトンを最後までつなげられてうれしかったです。 

来年も、精いっぱい頑張りたいです。 

 

4組 飯島 楓果 

 私は、運動会で選手宣誓をしました。とても緊張した

けれど、上手にできました。次に「香久山に駆ける」を

やりました。日頃から練習してきたので、うまくできたと

思いました。また、障害物リレーでは、みんなで協力し

てゴールにつなぎました。最後の徒競走は、１位になれ

てうれしかったです。来年の運動会も楽しみです。 

 


